



RÈGLEMENT DU MAGASIN

Le Collège de l'Île est heureux d'annoncer un nouveau service offert à ses étudiants, à son personnel et aux organismes francophones à but non lucratif de l'Île-du-Prince-Édouard.

Nous avons conclu une entente avec une entreprise qui fournit des technologies remises à neuf et neuves. Cela nous permet d'offrir ce que nous considérons comme des technologies de bonne qualité à un prix abordable.

Pour passer une commande, vous devez disposer d'un numéro d'identification.

1. Étudiants, veuillez utiliser votre numéro d'étudiant.
2. Membres du personnel, veuillez contacter le service des finances pour obtenir notre numéro d'identification interne.
3. Membres du personnel d'organismes francophones à but non lucratif de l'Île-du-Prince-Édouard, veuillez contacter le responsable des achats de votre organisme pour obtenir votre numéro d'identification. Acheteurs, si vous n'avez pas de numéro d'identification, veuillez envoyer un courriel à finances@collegedelile.ca pour demander un numéro d'identification pour votre organisme.

PROCÉDURE :

1. Passez votre commande en ligne.
2. Nous vérifierons votre compte et demanderons au fournisseur de procéder à la commande.
3. Le fournisseur nous enverra le devis final, qui inclura les frais de livraison.
4. Nous transmettrons le devis à :
 - a. Les étudiants : il vous sera envoyé directement pour approbation.
 - b. Notre personnel : il vous sera envoyé directement pour approbation.
 - c. Les organisations francophones : il sera envoyé à votre acheteur pour approbation.
5. Une fois que vous l'aurez approuvé, nous demanderons au fournisseur de procéder à l'expédition de la commande.
6. Nous vous enverrons ensuite une facture.

CLAUSE DE NON-RESPONSABILITÉ :

Nous ne sommes pas un détaillant et ne vendons pas de produits. Nous fournissons simplement un service aux étudiants, au personnel et à nos partenaires. Cela ne deviendra pas un magasin à part entière. Veuillez ne pas nous demander d'acheter des produits généraux, mais si vous pensez qu'il existe une technologie courante que beaucoup aimeraient voir figurer dans notre catalogue, faites-le nous savoir. Nous l'examinerons.

Le fournisseur offre une garantie d'un an sur ses produits. Nous ne nous occupons pas de la garantie. En cas de problème, nous vous communiquerons les coordonnées du fournisseur afin que vous puissiez traiter toute question relative à la garantie.

Pour nos partenaires, des frais administratifs de 10 % seront facturés, jusqu'à un maximum de 50,00 \$ par commande. Pour nos étudiants et notre personnel, aucun frais administratif ne sera facturé.

CLIQUEZ SUR LE LIEN CI-DESSOUS POUR ACCÉDER À LE MAGASIN

[College De' Lile – College De' Lile](#)



STORE REGULATIONS

College de l'Île is please to announce a new service offering to our students, staff and non-profit francophone organizations in PEI.

We made a deal with a company that supplies refurbished and new technology. This allows us to offer what we consider good quality technology at an affordable price.

To place an order, you need an Identification Number.

1. Students, please use your student number.
2. Staff, please contact the finance department to get our internal identification number.
3. Staff of non-profit francophone organizations in PEI, please contact the person in charge of purchasing at your organization for your identification number. Purchasers if you don't have an identification number please send an email to finances@collegedelile.ca to request an identification number for your organization.

PROCEDURE:

1. Place our order online.
2. We will verify your account and tell the supplier to proceed.
3. The supplier will send us final quote which will include shipping.
4. We will forward the quote to.
 - a. Students, it will be sent directly to you for approval.
 - b. Our staff, it will be sent directly to you for approval.
 - c. Francophone organizations, it will be sent to your purchaser for approval.
5. Upon approval by you, we will tell the supplier to proceed and ship the order.
6. We will then send an invoice to you.

DISCLAIMER:

We are not a retailer and not in the business of selling products. We are simply providing a service to students, staff and our partners. This will not grow into a full store. Please don't ask us to shop for general products, but if there is a common technology that you feel that many would like us to list, let us know. We will consider it.

The supplier provides 1 year warranty on their products. We don't do the warranty, if there is an issue, we will provide you with a contact at the supplier for you to process any warranty issues.

For our partners, there will be a 10% administration fee to a maximum of \$50.00 per order. For our students and staff, there is no administrative fee.

CLICK ON THE LINK BELOW TO GO TO THE STORE

[College De' Lile – College De' Lile](#)